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Danke für eure Antworten, ich denke meine Wahl wird auf eine Gigabyte HD6870 (GV-R687OC-
1GD) fallen.
Habe hier irgendwo in einem Thread gelesen das einer 4 Monitore unter Lion damit im Betrieb 
Hat. Und die macht ja auch noch was her mit den 3 Lüftern... 
Für mich sind bloß 2 Monitore Relevant, 1x DVI und 1x HDMI.
dcdev, Weißt du zufällig ob der HDMI Ausgang auch funktioniert? gut notfalls könnte man zwar 
mit nem Adapter arbeiten, aber würde mich noch interessieren, ich kann die Karte erst 
nächsten Monat bestellen.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/2381-kaufberatung-voll-unterst%C3%BCtzte-pci-e-
grafikkarte/?postID=16224#post16224
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